

Perspektive Sozialberuf

Der neue Vorstand des Landesverbandes der Sozialberufe

Mittwoch, 22. Mai 2024 | 11:46 Uhr



Landesverband der Sozialberufe

Von: luk

Bozen – Am 10. Mai 2024, traf sich der neugewählte Vorstand des Landesverbandes der Sozialberufe, zur konstituierenden Sitzung. Im Zuge der Sitzung hat der Vorstand die Wahl getroffen, wer dem Landesverband vorstehen und die Rechnungslegung überprüfen soll. Frau Maria Vittoria Inguscio wurde zur Vorsitzenden und Herr Hannes Kofler zum stellvertretenden Vorsitzenden und Frau Andrea Kousminscki, als Rechnungsprüferin gewählt. Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen, Frau Isabella Cramarossa und Frau Lea Zelger. Kooptiert wurden, Frau Monika Tschöll und Tanja Zöhrer. Die Ergänzung des Vorstandes sichert, dass die unterschiedlichen Berufsgruppen im Vorstand des Landesverbandes vertreten sind. Der gewählte Vorstand bleibt bis Ende 2025 im Amt und setzt die Arbeit des vorzeitig zurückgetretenen Vorstandes fort. Der neue Vorstand, wird Neues wagen und an Bewährtem festhalten.

Folgende Themen stehen auf der Agenda des Neuen Vorstandes:

- Wohin sollen sich die Sozialberufe und der Landesverband entwickeln?
- Ein weiteres Thema ist Nachwuchsgewinnung in den Sozialberufen, diese kann nicht nur durch private Initiativen sichergestellt werden.
- Es braucht eine breite Diskussion um Werte – Zukunftsbilder und die Aufwertung der Sozialberufe in der Gesellschaft.
- Der Sozialberuf muss in Öffentlichkeit bekannt werden, damit es in der Gesellschaft ein klares Verständnis dafür gibt.
- Der Sozialberuf selber muss ein Selbstverständnis der Profession entwickeln.
- Die sozio-sanitäre Zusammenarbeit muss verstärkt werden.
- Der Sozialberuf braucht einen gesetzlichen Schutz, was heißt auch diese Berufe brauchen ein starkes Gesetz und ein Landesverzeichnis, wie viele andere Berufe auch.

“Auf diese Weise soll der Sozialberuf als qualifizierte, wertvolle und zukunftsorientierte Arbeit gestärkt werden. Denn die Sozialberufe sind nicht nur Teil einer großen und wachsenden Branche, sondern sind wesentlich für das Funktionieren unserer Gesellschaft: Um Sozialberufe attraktiv zu machen und dem Fehlen von Mitarbeiterinnen entgegenzuwirken, ist die Aufwertung dieser Berufe ein Muss.” Der Landesverband der Sozialberufe, steht nach wie vor für eine fachliche Profilierung und leistungsgerechte Anerkennung der Sozialberufe.

Ist es für dich vorstellbar, bis 65 zu arbeiten, wenn die Rahmenbedingungen stimmen?

Ja, ich mache meinen Job, solange es geht.

Nein, ich höre so früh wie möglich auf.

Kommentare

Hinterlasse einen Kommentar

Hinterlasse den ersten Kommentar!

[Impressum](#)

[Privacy Policy](#)

[Privacy Einstellungen](#)

[Cookie Policy](#)

[Netiquette](#)

[Werben](#)

© 2024 First Avenue GmbH